



浅間嶺

小諸市立東小学校
学校だより
No. 3
令和7年5月29日発行

～楽しかった1年生を迎える会～



6年生と手をつないで入場



3年生のダンスとけん玉を組み合わせた発表



見事に割れたくす玉

5月9日に1年生を迎える会がありました。まず、6年生と一緒にアーチをくぐって入場しました。その後は、各学年から1年生に向けての発表がありました。呼びかけやダンス、けん玉、学校に関するクイズなど発表を工夫していました。中には、プレゼントを渡す学年もありました。1年生からのお返しの発表では、「1年生になったら」の替え歌を元気に歌ってくれました。最後に、6年生が作ってくれたくす玉を割りました。くす玉が割れた瞬間、大きな拍手が起きました。1年生を歓迎するとてもあたたかな会となりました。準備や企画・進行をしてくれた6年生もすばらしかったです。

東っこタイム～縦割り班活動～



6年生からの説明の様子



一人一人自己紹介しました



バースディチェーンづくり

5月14日に東っこタイムがありました。今年度から縦割り班での活動を年8回計画しました。その第1回目です。今回は、6年生が中心となり企画してくれました。活動のテーマは、『ウキウキたてわり活動』です。ふわふわ言葉や相手にたいするやさしい行動を大切にしていくよう話がありました。まず、班で自己紹介をしました。名前や好きな食べ物等紹介し合いました。その後、バースディチェーンをしました。学年問わず、自然な関わりが生まれ、非常に和やかな活動となりました。異年齢集団による活動で、思いやりの心や人間関係力が育っていくことを期待しています。

今年度も「浅間嶺ワクワク大夢」がスタート！



シュートをうつバスケットサークルの様子

5月10日(土)に、浅間嶺ワクワク大夢がスタートしました。本年度は、8つのサークル活動(バスケットボール・お琴・楽しい野球・手品・サッカー・写真部探検隊・いろいろ作りたい・アグリ農業体験)が行われています。活動に当たり、準備・運営をして頂いている役員の皆様、ボランティアでご指導下さる皆様に感謝です。

～東っ子ボランティア～

今年度も、ボランティアの方にお世話になっています。4月には、給食お手伝いボランティアの皆様に1年生の給食の準備のお手伝いをしていただきました。また、スタディボランティアとして、学習支援に入っていただいております。現在は算数を中心に支援してもらっています。今後も、花壇づくりのお手伝いをしていただくグリーンボランティアや学校の清掃時間に子ども達と一緒に清掃をしていただくグリーンボランティアをお願いしていく予定です。



スタディボランティアの方に教わる様子



～救急法講習会～

5月12日に職員救急法講習会を実施しました。6月のプール開きに備えて、小諸消防署の方をお招きし、職員で研修をしました。心肺蘇生法やAEDの使い方などを一人一人実践しながら学びました。また、止血や気道異物の除去の仕方なども合わせて教えていただきました。いざというときには、さらに臨機応変な対応が求められると思いますが、研修したことが活かせるように心掛けていきたいと思います。水泳学習も安全に留意して進めて参ります。

～運動会に向けて頑張ってます～



運動会に向けて頑張ってきました。当日はその成果を存分に発揮してほしいと思います。児童の頑張る姿をご覧ください。

子ども達の安全を守るために！

東小学校では、PTAの皆様や地域の皆様と連携し、子ども達の安全安心のための取組を行っています。5月15日(水)は、北大井地区安全協議会(事務局:東小学校)を開催し、地域を代表される方々と共に、東小学校の子ども達の安心安全をはじめ地域全体の安全への取組について協議しました。東小学校の子ども達は、非常に多くの皆様に見守られている事を改めて知る機会となりました。子ども達のためにご尽力頂いている皆様に感謝いたします。